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Pleno de la Asamblea

Aprobada la constitución de una Comunidad de usuarios del campus
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El diputado de Ciudadanos, Javier Varga, fue el encargado de instar al Gobierno de la Ciudad
para que impulse, en el seno de la Comisión de Seguimiento del Acuerdo Marco, la
constitución de la citada Comunidad de usuarios del campus y que ésta, a su vez, concrete los
medios con los que ha de contar para el cumplimiento de sus fines, además también emplazó
al Ejecutivo Local a que se dote a la planta de aparcamiento que ahora no está en uso, de los
elementos necesarios para su puesta en servicio, de modo que los usuarios en general y los
estudiantes del campus en particular dispongan de un lugar donde estacionar sus vehículos.

Varga insistió en que la Ciudad sigue siendo la propietaria del edificio del Campus
Universitario, de ahí que emplazara al Ejecutivo a que lleve a cabo la limpieza y
mantenimiento del edificio.

Durante su argumentación, Varga puso de relieve que con una inversión cercana a 35 millones
de euros y tan sólo 2 años después de su apertura, las condiciones en las que se encuentra el
edificio del campus universitario no son las más adecuadas para la imagen que una
Universidad debe ofrecer ni para la propia Ceuta.

Otra de las problemáticas denunciadas por C’s, fue la dificultad que denuncian los estudiantes
que allí cursan sus estudios para estacionar sus vehículos en las inmediaciones del campus,
mientras que una planta de garajes, que podría ser abierta y utilizada, permanece cerrada y
sin uso.

Aunque la responsable del área, Mabeal Deu reconocía esos problemas y compartía dicha
preocupación, si quiso dejar claro que la Ciudad Autónoma de Ceuta tiene cedido los espacios
a los usuarios para que entre la UGR y esos usuarios, en función de los porcentajes que
ocupan, tienen que afrontar los costes del mantenimiento del espacio, aunque esto no se
conocerá hasta que no esté totalmente finalizada la pista deportiva, de ahí que mientras se ha
acordado que sea la UGR la que afronte el gasto de mantenimiento, hasta que se pueda
conformar esa comunidad de propietarios, para repartirse esos gastos.

Finalmente, la propuesta fue apoyada por unanimidad de los presentes.
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